



Küchenbauer Relax überaus zufrieden mit 2010

Küchenbauer Relax überaus zufrieden mit 2010

Das Jahr 2010 neigt sich nun langsam dem Ende zu und man zieht ein Résumé zu den vergangenen Monaten. Bei dem hessischen Küchenhersteller Relax fällt dies äußerst positiv aus.

Nicht nur regional sondern vor allem auch überregional vertrauen immer mehr Kunden auf den noch recht unbekanntem Küchenbauer aus Neuenstein. Wir stellen fest, dass mittlerweile von überall aus der Republik Kunden unsere Küchenausstellung im Werk oder das Küchenstudio im nahegelegenen Bad Hersfeld besuchen. sagt Geschäftsführer Gerhard Zülch.

Nach Angaben des Unternehmens ist das Wachstum vor allem der hohen Qualität geschuldet. Denn das Konzept System-65, nach dem jede Küche geplant und hergestellt wird basiert auf Qualitäts- und Ergonomie-Faktoren, die seinesgleichen in der Branche suchen, so der Hersteller.

Weiterhin ist es natürlich attraktiv für die Kunden, dass wir uns an den Spritkosten beteiligen wenn wir ein Küchenangebot erstellen dürfen. So Zülch weiter. Der Firmenchef ergänzt, dass dies bei eigentlich allen Interessenten vorkommt. Wer einmal die Vorzüge unserer Küchen live im Studio gesehen hat, der möchte auf jeden Fall eine detaillierte Planung?

Diese Planung wird durch die sogenannte Küchenprobefahrt ergänzt, eine weitere Innovation in der Branche. So kann man bereits in der Küchenausstellung seine Küchenmöbel probeweise so stellen wie es auch zu Hause wäre. Und erst wenn man sich ganz sicher ist, dass die Küche so wie sie da steht perfekt ist, dann geht die Planung in die Produktion. Die individuelle Küche wird exakt nach Kundenwunsch im eigenen Werk von erfahrenen Schreibern gefertigt.

So blickt Relax zuversichtlich in das kommende Jahr 2011 und freut sich auf Küchenmontagen überall in Deutschland.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Relax Küchenbau - Innenausbau Zülch GmbH

Frau Melanie Spill
In den Auewiesen 1-3
36286 Neuenstein

relax-kuechen.de
kuhn@relax-kuechen.de

Mit der Idee ein Unternehmen aufzubauen, bei dem sich die Kunden ganz "relaxed" zurücklehnen können, während Ihr Projekt realisiert wird, ist die Firma RELAX entstanden. Ziel ist es auf alle Fragen, mit denen ein Kunde im Verlauf eines Bauvorhabens konfrontiert wird, eine für ihn optimale Lösung zu entwickeln und umzusetzen. Erreicht wird dies durch nahtlos ineinander greifende Prozesse, solide Leistungen und außergewöhnliche Services.

In der dritten Generation bietet die zu einer Unternehmensgruppe herangewachsene RELAX GROUP ein umfangreiches Leistungs- und Lösungsportfolio rund um das Thema Bauen an. Im Bereich Innenausbau geht es dabei um individuellen Küchenbau sowie die Büro- und Objektmöbelproduktion mit modernsten Fertigungsmethoden in eigener Produktionsstätte inkl. Planung, Konzeption und Umsetzung.

Ein starkes Team aus den Bereichen Planung, Produktion, Montage und Verwaltung ist bei der RELAX GROUP beschäftigt. Der Firmensitz befindet sich in Neuenstein-Aua im Kreis Bad Hersfeld-Rotenburg.